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aus dem Protokoll zur Sitzung  

des ULV-Ausschusses vom 29.11.2021 
 
TOP 9 Ö Petition "Schutz für Bevölkerung und Erholungssuchende: Tempo 30 südlich und 

nordwestlich von Moosach!"; Frauen für Moosach e. V. 
  

Der ULV-Ausschuss fasst folgende Beschlüsse: 

Abstimmung über den Änderungsantrag von Kreisrat Thomas von Sarnowski: 

Der Kreistag nimmt zustimmend zur Kenntnis, dass in der Bevölkerung Besorgnis 
hinsichtlich der engen und unübersichtlichen Strecke besteht. Die Verwaltung wird 
beauftrag, bei den zuständigen Stellen darauf hinzuwirken, dass auf den genannten 
Strecken eine Erprobungsmaßnahme nach § 45 Abs. 1 Satz 2 Nr. 6 StVO für Tempo 30 
km/h oder eine Fahrradstraße durchgeführt wird, und auch bei den zuständigen 
Stellen darauf hinzuwirken, dass die rechtlichen Voraussetzungen dahingehend 
geändert werden, dass Tempo 30 oder Fahrradstraße außerorts leichter angeordnet 
werden können. 

 abgelehnt Ja 6 Nein  8 

Abstimmung über den Änderungsantrag von Kreisrat Alexander Müller: 

Die Verwaltung wird beauftragt, die Möglichkeit einer Geschwindigkeitsbegrenzung für 
die Bergstrecke bei Altenburg (Strecke Moosach/Buch, EBE 12) auf Tempo 40 km/h 
voranzutreiben. 

 angenommen Ja 13 Nein  1 

Die Petition „Schutz für Bevölkerung und Erholungssuchende: Tempo 30 südlich und 
nordwestlich von Moosach!“ wird zustimmend zur Kenntnis genommen.  
Da es sich um eine Aufgabe des staatlichen Landratsamtes handelt, trifft der Kreistag 
keine Entscheidung, nimmt aber zur Kenntnis, dass in der Bevölkerung Besorgnis 
hinsichtlich der engen und unübersichtlichen Strecke besteht.  
Die Betrachtung der rechtlichen Voraussetzungen für eine entsprechende Regelung 
zeigt jedoch nach den Ausführungen der Verwaltung, dass die gewünschten 
Anordnungen rechtlich nicht ohne weiteres getroffen werden können.  
Der Kreistag setzt sein Vertrauen in die Unfallkommission, die im Rahmen der 
gesetzlichen Spielräume die bestmögliche Lösung für die Sicherheit aller 
Verkehrsteilnehmer auf diesen Strecken und im übrigen Landkreis umsetzen soll. 

 angenommen Ja 12 Nein  2 

 


